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Platz vor Kirche St Walburga Ordnung 13.11.2019 (OB): Die Autos sollen mit einem Abstand vor den Schaukästen geparkt 
werden, damit diese ungehindert lesbar sind. 

07/2021 (OB): Die kalkulierten Kosten für Poller von rd. 2.500 Euro übersteigen 
den Nutzen. Kostengünstiger und funktional wäre das Anbringen von Halbrund-
Hölzern auf dem Boden als Abstandshalter. 

09/2021 (OB): Der BBH soll beauftragt werden. 

01/2022 (VW): Aufgrund angespannter Personalsituation können derzeit nur 
akute Fälle und Fristsachen bearbeitet werden. 

26.01.2022 (OB) als mögliche Alternativen werden umklappbare Bügel oder 
schmale Pflanzsäcke mit Blühpflanzen vorgeschlagen. OV hat Kontakt mit 
Geisenheim aufgenommen und nach Bezugsquellen gefragt.  

30.03.2022 (OB): am 23.02. erfolgte ein Vorschlag durch den Ortsvorsteher 
stattdessen flexible Poller einzusetzen (siehe Hauptstr./Schnitterweg nach 
Norden). Herr Erich Herbst fragt nach dem Status. 

27.06.2022 (VW): Konnte aufgrund der Arbeitsüberlastung der Sachbearbeitung 
noch nicht geprüft werden. Kosten werden ca. 2000 € betragen. Poller sind ca. 50 
€/Stk. günstiger. 

08/2022 (VW): Wer trägt die Kosten hierfür? Keine verkehrsregelnde oder 
verkehrssichernde Maßnahme. 

01.09.2022 (OB): Könnte aus dem Budget des Ortsbeirats getragen werden. 

13.10.2022 (VW): Hier werden derzeit Angebote eingeholt. Es wurde sich bei der 
Begehung auf Schweller geeinigt, Beauftragung sobald geklärt ist, welche 
Schweller. 

26.10.2022(VW): Ein Teil der Angebote liegt vor und wird derzeit überprüft. 
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21.11.2022 (VW): Die Anbringung von Radstopstreifen beläuft sich auf rund 450€ 
Materialkosten. Hinzu kommt noch die Herstellung eines Streifenfundamentes, 
um die entsprechenden Streifen zu befestigen. Die Befestigung ist auf dem 
vorhandenen Kopfsteinpflaster nicht ohne weiteres möglich. Wenn sich die 
Anbringung der Kunststoffvariante nicht bewährt, kann man langfristig die 
Kunsstoffvariante gegen eine wesentlich teurere Metallvariante austauschen. 

13.01.2023 (VW): Der Auftrag zur Umsetzung der Radstopstreifen wurde durch 
das Ordnungsamt erteilt. 

12.07.2023 (OB): Laut Ordnungsamt sind jetzt die bereits einmal vorgeschlagenen 
Rundhölzer als Abstandshalter geplant. 

26.09.2023 (VW): Das Ordnungsamt ist derzeit in Abstimmung mit dem BBH. 

 

Schild Städtepartnerschaften Interne 
Dienste 

11/2021 (OB): Aufstellung Ortseingang Schillerstraße von Johannisberg kommend. 
Klärung der Zuständigkeit 
26.01.2022 (OB) Aufwand wird vom OV geklärt. 
30.03.2022 (OB) Kosten von ca. 800 Euro 
08/2022 (VW): Haushaltsmittel wurden für den Haushalt 2023 angemeldet. Sobald 
die 800€ genehmigt wurden und die Kosten im Rahmen bleiben wird ein Schild 
gekauft. 
25.01.2023 (OB): Erst auf Nachfrage im HFA in der Veränderungsliste 19.01.2023 
aufgeführt (Ergebnishaushalt 111203) 
27.03.2023 (VW): Sobald der Haushalt vom RP genehmigt worden ist, wird der 
zuständige Sachbearbeiter bezüglich des Weiteren Vorgehens mit dem OB 
Kontakt aufnehmen. 
05.06.2023 (VW): Die Mittel sind bewilligt. Es wird in den nächsten Tagen ein 
Gespräch mit dem Ortsvorsteher Herr Fladung stattfinden bei dem die 
Einzelheiten besprochen werden. 
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26.06.2023 (VW): Die Mittel für die Schilder sind nicht ausreichend und die 
Umsetzung somit nicht realisierbar. Der zuständige Sachbearbeiter hat 
diesbezüglich eine E-Mail an OV Fladung gesendet. 
12.07.2023 (OB): Die geplanten 800 Euro sollen für den HH 2024 übertragen 
werden und zusätzlich 800 Euro geplant werden bzw. Kostenanteile (beim Verein, 
den Vereinen) eingeworben werden. 
19.07.2023 (VW): Haushaltsmittel wurden für den HH 2024 entsprechend 
übertragen. 
10.01.2024 (VW): Dr. Jürgen Hoffmann und der Freundeskreis Denice haben dem 
zuständigen Sachbearbeiter Bilder von den gewünschten Wappen geschickt. 
Sobald der Haushalt 2024 genehmigt wurde, können die Schilder bestellt 
werden. 
 

Graffiti-Projekt Unterführung 
Kirchstraße 

Soziales 14.08.2019 (OB): Die 1993 bemalte Unterführung in der Kirchstraße soll 
neugestaltet werden. Dazu wird Kontakt mit der Jugendpflegerin und Graffiti-
Künstlern aufgenommen. 
12/2021: siehe Protokoll Sitzung 08.12.2021 
26.01.2022: (OB) Abstimmung mit OB Mittelheim/Oestrich wünschenswert 
06.07.2022: (OB) Gestaltung als Schulprojekt anfragen 
01.09.2022 (OB): Als Projekt Sommer 2023 mit Jugendpflege einplanen/ 
vorschlagen 
03.11.2022 (VW): Die Stadtjugendpflege würde gerne an der Ortsbeiratssitzung 
am 25.01.2023 teilnehmen um das Thema Graffiti zu besprechen. 
25.01.2023 (OB): Die Stadtjugendpflege prüft die Möglichkeiten und Kosten, 
Priorität hat die Durchfahrt Neustr. sowie Unterführungen Johannisberger Str., 
Kirchstr., Schnitterweg. Evtl. Aktionstag Sommerfreizeit. OB fragt mögliche 
Unterstützer für Reinigung/Grundierung in Winkel an. Budget von 8.000 Euro ist 
zusammen für Mittelheim und Winkel eingestellt. 
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21.04.2023 (VW): Obwohl der Haushalt noch final genehmigt werden muss, geht 
die Stadtjugendpflege aktuell fest davon aus, dass die Neugestaltung der 
Unterführung im Rahmen der Staraf in Kooperation mit dem Graffiti-Künstler 
Herrn Grajek dieses Jahr stattfindet. Allerdings ist hierfür ausschließlich die 
Unterführung bei der Kirchstraße eingeplant. Weitere geplante 
Unterführungsgestaltungen waren der Stadtjugendpflege bisher nicht bekannt 
und wären auch von der Umsetzung her in diesem Jahr unrealistisch, da parallel 
mit dem OB Mittelheim Projekte geplant sind. Außerdem wäre es hilfreich zu 
wissen, ob der OB Winkel Unterstützer für die Reinigung/Grundierung gewinnen 
konnte. 
12.07.2023 (OB): Die Stadtjugendpflege schlägt vor, dass nach einer Reinigung die 
Unterführung Kirchstraße und Schnitterweg abschnittsweise durch Jugendliche 
gestaltet werden. Der OB hat bei der Feuerwehr Winkel nach Unterstützung 
gefragt. 
04.10.2023 (OB): Herr Wagner von der Feuerwehr Winkel hat prinzipiell 
Unterstützung zugesagt. 
28.11.2023 (VW): Die Fachabteilung ist derzeit in Abstimmung mit dem 
zuständigen Sachbearbeiter der Deutschen Bahn, um die Gestattung 
abzustimmen. 
28.02.2024 (VW): Da die intern Zuständige der Jugendarbeit leider länger 
erkrankt ist und die Kapazitäten der Jugendarbeit dadurch bereits eingeschränkt 
sind, lässt sich hierzu aktuell von unserer Seite aus nicht viel sagen. Evtl. werden 
hier im Herbst wieder Kapazitäten frei und eine Umsetzung möglich sein. 
 
 

    
    
    

 




